



5 Pièces

104 m²

Réf. 04067

2 190 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulevard de la Croisette, dans une résidence sécurisée avec gardien, appartement 4 pièces de 105m² bénéficiant d'une magnifique terrasse-jardin privatif de 90m² avec vue dégagée offrant de superbe coucher de soleil. Entièrement rénové par un architecte avec des prestations Haut de Gamme, composé d'une entrée, d'un séjour donnant sur la terrasse et le jardin, cuisine équipée, chambre propriétaire avec dressing et salle de douche, salon privatif s'ouvrant sur le jardin, de deux autres chambres en suite avec chacune leur salle de douche. Très belle ambiance de vacances et de qualité, soin du ...

Boulevard de la Croisette, in a secure residence with caretaker, 4-room apartment of 110 m² benefiting from a magnificent private terrace-garden of 90 m² with an unobstructed view with sunset. Completely renovated by an Architect with High-End services, consisting of an entrance, a living room opening onto the terrace and the garden, equipped kitchen, owner's bedroom with dressing room and shower room, private living room opening onto the garden, two other en-suite bedrooms each with their own shower room. Very nice holiday atmosphere and quality, attention to detail and quality of services ...

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

